



‘Alito’: Va por México irá vs la reforma electoral, pero falta acuerdo sobre votación de consejeros del INE

MÉXICO (REDACCIÓN).- El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas aseguró que el tricolor irá en contra de la reforma electoral en bloque con sus aliados del PAN y PRD, sin embargo reconoció que aún no hay acuerdo sobre la votación de los nombramientos de los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).



“Son dos momentos pero es un solo acuerdo y tiempo... el PRI va votar en contra de la reforma electoral y como es a posterior el acuerdo de los consejeros, lo que se tiene que hacer es un acuerdo. No solo entre las dirigencias, un acuerdo público, claro que deje salvado el que vamos a ir juntos en el tema de los consejeros electorales... ese es un tema que se resuelve construyendo acuerdos y consensos y el PRI ha dejado clara su posición... el PRI está listo, no solo comprometido después de la gran muestra de fortaleza ciudadana para defender al INE y al TEPJF, lo que yo digo es que hay que construir no hay que perder tiempo, en la política cada día que pasa y se pierde son tiempos que no se pueden recuperar”, refirió el líder priista en entrevista con **Ciro Gómez Leyva**.

<https://politico.mx/alito-va-por-mexico-ira-vs-la-reforma-electoral-pero-falta-acuerdo-sobre-votacion-de-consejeros-del-ine>